

Aufgeregt und gespannt auf die Herausforderungen des Tages machten wir uns am Samstag, den 25.05.24, auf den Weg nach Ellwangen. Mein Hund Gandhi (Flaming Hearts Alick) und ich wurden von Frau Kistenich begleitet, die uns mit Rat und Tat zu Seite stand.

Als Neuling im Prüfungswesen konnte ich viele Erfahrungen sammeln und neue Eindrücke gewinnen. Den Wesenstest unter Richterin Barbara Kasenburg hat Gandhi mit einem großartigen Ergebnis bestanden. Nach der freien Begegnung in der Meute gingen wir als Hund-Mensch-Team mit der Richterin auf den Prüfungsplatz. Alle Hunde wurden einzeln bewertet. Neben den Eigenschaften und dem Verhalten des Hundes gegenüber Fremden und unterschiedlichsten Umwelteinflüssen wurden auch die Schussfestigkeit sowie jagdliche Eigenschaften beurteilt. Gandhis absolut freundliche Grundstimmung, sein Interesse an Neuem sowie seine Begeisterung im Spiel wurden in der Wesensbeschreibung deutlich hervorgehoben.

Auch bei der Formwertbeurteilung durch Richter Martin Kopfer konnte ich auf meinen Hund sehr stolz sein. Ein sanfter, freundlicher und gelassener Rüde, der sich vorzüglich präsentiert, wurde im Gesamteindruck über den Körperbau und sein Erscheinungsbild festgehalten.

Richterin Frau Kasenburg bestärkte am Ende der Veranstaltung alle Hundebesitzer mit den heute vorgestellten Tieren zu arbeiten und auch die kognitive Beschäftigung zu fördern. Besonders betonte sie das Potential unserer Hunde und die vielversprechenden Anlagen, die wir durch richtiges Training noch viel weiter entwickeln können.

Stolz und sehr zufrieden über die Ergebnisse machten wir uns am späten Nachmittag auf den Heimweg.

Mein Dank für die Unterstützung und Begleitung gilt Frau Kistenich. Sie ist eine sehr engagierte Züchterin, die mich nicht nur an diesem Tag begleitet hat, sondern auch im Alltag jederzeit wertvolle Auskünfte und Hilfestellungen gibt.

Liebe Andrea, einfach vielen Dank für alles!

(Katharina Schmälzle)